



Bruno Caffin
Maire de Brueil-en-Vexin
et Le Comité Français pour Yad Vashem



vous prient de bien vouloir assister à la cérémonie au cours de laquelle
un représentant de

l'Ambassade d'Israël en France remettra à titre posthume la

Médaille des Justes parmi les Nations*

A Madame Liliane Debauge, belle-fille et ayant droit de

Henri et Thérèse Debauge

Dimanche 8 janvier 2006 à 11h30 précises

Mairie, 14, rue de l'église 78440 Brueil-en-Vexin

* La médaille des Justes est décernée par le Mémorial Yad Vashem de Jérusalem aux personnes non juives qui,
au péril de leur vie, ont sauvé des juifs sous l'occupation nazie